

undefined - jeudi 3 mars 2022

Vos communes

CREYS-MÉPIEU

L'association ISA organise son assemblée générale le 8 mars

L'assemblée générale de l'association ISA (Issue de secours vers les autres) aura lieu le jeudi 10 mars, à 20 h, à la salle des Écoles à Creys-Mépieu. Cette assemblée générale est ouverte à toute personne désireuse de découvrir l'association.

L'association ISA propose, par ailleurs, un ciné-conférence au cinéma le Dauphin, à Morestel, le 8 mars à 20 h. La projection du film *Ensemble au bout du monde* sera suivie d'un échange avec Armand Thoinet, un aventurier atteint de sclérose. Le film lui-même relate l'expédition de quatre personnes atteintes de sclérose, avec sept personnes valides réunies pour vivre ensemble une aventure exceptionnelle.

Tarif : 5 €. Inscription au 06 42 28 08 20 ou sur lesdefisdarmand@gmail.com